



5 Pièces

142 m²

Réf. 5574

549 000 €

Meyrargues

Maison à vendre (13650)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située au coeur de Meyrargues, cette maison de village, d'une surface totale de 142m2, offre une situation géographique privilégiée. Autrefois ancienne grange paysanne du village, ce lieu témoin de l'histoire locale a été méticuleusement rénové afin que modernité et tradition se rencontrent harmonieusement. Classé bâtiment remarquable, ce bien se distingue par son agencement inversé, sa rénovation soignée et ses éléments architecturaux uniques. L'escalier suspendu en métal, le filet de bateau au-dessus de la cage d'escalier et la baie vitrée sont autant d'éléments participant à la ...

Ideally located in the heart of Meyrargues, this village house, with a total surface area of 142m2, offers a privileged geographical location. Formerly an old peasant barn in the village, this place, a witness to local history, has been meticulously renovated so that modernity and tradition meet harmoniously. Listed as a remarkable building, this property is distinguished by its inverted layout, its careful renovation and its unique architectural elements. The suspended metal staircase, the boat net above the stairwell and the bay window are all elements contributing to both the ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES